



Grupo: (NOUR, LIUDMILA, JULEN Y MOHAMED)

Somos estudiantes de segundo de transporte y logística, y hemos pensado en crear este proyecto para ayudar a los amantes de los videojuegos, que la mayoría de ellos son jóvenes, para cumplir con los objetivos de desarrollo sostenible que tiene que ver con la integración lingüística y cultural.

Hay una estadística importante del movimiento inmigratorio, lo que genera una gran necesidad de proyectos sociales.

¿Por qué hemos elegido un negocio de Bar Gamer?

Tras un estudio del mercado hemos notado la alta demanda y tendencia en los videojuegos y los que crece cada año.

Cada vez más jóvenes y adultos buscan experiencias sociales, no solo jugar en casa.

Un bar gamer puede generar ingresos por: Venta de bebidas y comida, Uso de consolas y PCs, Torneos y eventos.

Espacio social y comunidad

No es solo un bar, sino un espacio social y comunidad, punto de encuentro donde se crean comunidades, se organizan torneos y se fortalecen relaciones entre clientes, aumentando la fidelización.

Un bar gamer puede empezar a pequeña o mediana escala y crecer con el tiempo (más equipos, nuevos juegos, eventos, franquicias).